
 

山中比叡平里山倶楽部 第５７回幹事会 議事録 

 

２０１５年１１月２４日（火） １時半〜３時 

出席 田畑、藤田、最上、大津、影山、北原、林、更家、草壁、島田 １０名 

 

１． 国交付金による第１１回イベント 

「紅葉狩り、ハイキング」１１月１５日（日） 

前日までの雨でハイキングは中止。秋の里山樹木やキノコの観察、紅葉を愛でた後、

D エリアを整備。今回は久保田さんが参加、ビオトープのための穴を掘った。プール

ライナーを底に敷いて水を貯めることとする。高木を２本伐採、これで橋を２つ作る

予定。 

 

 

２． イオン環境財団第２回植樹会は１２月２日。小学校の卒業記念植樹と共におこな

う。 

オオシマザクラとコバノミツバツツジを発注した。値段交渉の末、予定よりも多くの

ミツバツツジを購入できるとのこと。樹木札は人数分用意する。植え込みのために用

土の購入、スコップ等は幹事全員が持参して確保するなどが話し合われた。 

９時半に桂広場集合、苗木や道具を運搬して１０時に学校へ。 

１１月２７日（金）大津・最上が苗木を取りに行く。 

 

３． 圃場・花壇まわりの防鹿ネットを補強したと報告 

 

 

４． 第１２回イベント（１２月１３日）植菌と里山散策 

そのためのほだき作りを１１月２７日（金）９時から真ん中広場周辺でおこなう。 

 

５． 今後の活動スケジュールを確認（スケジュール表を配布） 

青い鳥の谷でのネットの補修を重点にする。 

１２〜３月は週１回は作業日に。月曜１０−１２時。 

１２月７日。三品宅の桜伐採。なめこのほだ木に 

１４日。竹林伐採。 

 

元の堆肥置き場にまた剪定ゴミが捨てられている。「私有地。ゴミを捨てるな。管理者」

の掲示を出すことにした。青い鳥の谷入り口に剪定ゴミが捨てられるのも見苦しい。 

伐採ゴミは、ネットの裾において鹿除けの一助とする 

池作りのためのプールライナー支出を承認 

 

６． 会員問題。名前だけで参加のない会員のあつかいについて再協議。 



 

 

７． 忘年会開催について 

 

８． 藤田から小学４年生の行事「ふれあいの森で伐木」にボランティアで参加すると

報告があった。 

 

９． 山中比叡平里山倶楽部の名称、三丁目の環境を良くする会との関係について議論 

 

１０． 去年は NPO 陽だまりの会５年史を出版、比叡平５０年にあと３年であり、里山

倶楽部１０年史ももうすぐである。CD 記録も毎年出すようになった。田畑代表から、

歴史をつくる意識で里山倶楽部の活動に取り組みたいと表明があった。 

 

 

次回（第５８回）幹事会は１２月８日（火） １時半−３時の予定 


